
PRONUNCIAMENTOS
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RzuLizaatos em iSDÍeJMLH'O de 20:24

Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE: (...)
Agradeceu pela oportunidade e homenagem recebida. Disse que esse

trabalho de operador não e fácil. Agradeceu especialmente ao prefeito Josafá por abrir as portas
para seu ingresso nesse aprendizado. Agradeceu também ao vereador Valério e aos colegas de
trabalho com motoniveladora. Disse que falta a empatia de muitos proprietários e muitas vezes
não são bem-vindos mesmo estando na estrada principal. Agradeceu aos que oferecem almoço e
suporte durante os atendimentos. Agradeceu também a todos os vereadores e moradores que
recebem bem os maquinistas. Disse que a agenda deles é passada a cada manhã quando chegam
a garagem. Disse ainda que o Cláudio Pagung foi um pai para os maquinistas e que se trata de
uma pessoa excepcional. Disse que a Saude e educação e importante, mas se não tiver estrada
ara a ambulância e trans orte assar não funciona bem.

Ve

reador Perguntou ao secretário de esportes se vai acontecer o campeonato. Pediu
EL explicação em nome do povo. Parabenizou a todos os participantes da festa no Pão de Ló.

M
aquinista de
motoniveladora do
município, Vanderlei
Schultz

SON ARMANI

Alertou a todos quanto a chegada dos tempos de seca e dos cuidados com o
rebanho e campo de trabalho. Agradeceu ao secretário de obras Valdeir pela reabertura das

Ve estradas do Córrego Ventania. Pediu ainda no local o guarda mão da ponte. Pediu também ao
reador Valdeir a lavagem das mas nas comunidades. Agradeceu a lavagem dos calçamentos em

E Joatuba, Pão de Ló e Picadão. Falou da festa onde ajudou a fazer a linguiça. Elogiou o almoço e
FERON JASKE toda a programação. Parabenizou a equipe organizadora do 20 pedal de Laranja da Terra com

mais de 220 ciclistas participantes. Disse que este evento dá visibilidade ao municipio.
Destacou a participação de voluntários.

Participou de culto luterano com linda festividade e elogiou a diretoria e
comunidade que ajudaram durante uma semana de preparativos. Falou de convite de encontro
de agricultura familiar em Afonso Cláudio. Parabenizou aos agricultores pelas comemorações e
pelo belo trabalho que fazem para a sobrevivência de todos nós. Falou da cultura do café e da
importância do manejo. Falou que o sindicato de Santa Maria está auxiliando nas licenças
ambientais. Comentou sobre a reposição salarial dos servidores concedida e explicou que o
aumento salarial não e atribuição do Legislativo. Lembrou que o direito concedido foi referente
a perdas salariais. Falou também que a concessão do ticket alimentação de igual maneira está a
cargo do Executivo. Sugeriu diretoria focada nesse pedido dos servidores. Comentou que o
salário dos operadores e funcionários de nosso município está defasado em relação a outros
municípios. Disse que não se vê cobranças e manifestações dos sindicatos nesse sentido.
Destacou o diálogo fundamental pra se alcançar esse benefício. Lembrou dos funcionários que
começaram junto com esse município e carecem de reconhecimento devido.

Falou do transporte escolar que não entrega nem busca crianças no Km 18
até o final da linha. Cobrou o calçadão e iluminação estendida até a entrada da cidade. Falou da
escola do Jequtibá onde 4 pais reclamam de cobrança de mensalidades para formatura. Falou

Ve ainda que essa situação está excluindo algumas crianças do evento. Pediu maior diálogo sobre o

Ve
reador

DÁZIO SEIBEL

reador assunto. Comentou as palavras do prefeito no facebook e disse que nenhum posto de saúde foi
JA construído e perguntou onde está o dinheiro nesses 8 anos. Reclamou a falta de PSF em Laranja

IRO MAYER da Terra e do cumprimento de promessa sobre a farmacinha básica 24 horas, e hoje nem
feriados funciona e fecha às 4 da tarde. Reiterou pedido para obra de iluminação e calçada na
chegada da cidade. Elogiou o colega Judázio pela aplicação de sua emenda impositiva. Falou
das muitas festas da colheita e elogiou a todos os participantes.

Ve Parabenizou aos maquinistas pela homenagem e bom trabalho que realizam.
reador Falou das festas da colheita da Perdia e Pão de Ló e agradeceu o convite recebido. Elogiou 0

H trabalho da TV Laranjense por apresentar os melhoramentos necessários no municipio. Falou
ENRIQUE KUSTER dos campeonatos municipais que foram acabados. Pediu explicação do prefeito na live dizendo



quem acabou com esses campeonatos. Falou da falta de óleo nas máquinas e perguntou se e
mais bdlaíu colocal óleo ou pagar aluguel da Mateddi. Lembrou de caminhão pipa no passado e
das denúncias do atual prefeito sobre esse contrato. Falou da ultima vez que máquina passou em
estrada que corta o seu terreno foi quando era diretor. Falou da ditadura do prefeito e da tomada
de linha de ônibus. Pediu pra lavar também sobre a maracutaia dos ônibus. Comentou campanha
política do prefeito feita no domingo falando que encontrou os postos de saude fechados. Falou
que o PSF foi encerrado agora. Apresentou altos valores para obras sem equivalente
investimento.

Falou que tem direito de falar o que observa nas pessoas. Falou sobre o
campo de Vendinha onde foi ao deputado Dary Pagung juntamente com outros cidadãos e na
ocasião conseguiu o recurso para essa reforma e ampliação. Disse que o prefeito espalha
mentiras dizendo que essa conquista não e do Adilson. Disse que está nessa cadeira não por
causa do prefeito, e sim, da população. Falou de calçamento que ganhou e já foi liberado pela
Caixa e até hoje não foi feito. Disse que nem em frente à igreja foi feito o calçamento e os
moradores estão na poeira. Disse que o campo e conquista do vereador Adilson. Falou sobre a
CPI da qual requereu infomlações de documentos da referida comissão. Disse que depois da
cobrança apareceu debaixo da porta a documentação. Disse que isso e prova que houve
barganha. Passou áudios que falam que o prefeito está lavando dinheiro. Passou outros áudios
com voz do prefeito sobre o assunto. Alertou sobre apoio ao atual prefeito. Disse que essas
palavras são uma vergonha para o prefeito. Falou que tem a CPI nas mãos e que irão reativar
essa investigação. Disse que e livre para suas votações e não aceita um X para votar nisso ou
aquilo. Falou que vai levar ao Fórum e que só vai calar se for morto. Falou que pediu a proteção
da policia. Falou do descaso quanto aos postos de saude. Falou que se o prefeito mandar o
aumento dos patroleiros será aprovado. Falou que o carro da prefeitura vai buscar feno em outro
município para seus cavalos particulares. Disse que não denuncia os atendimentos particulares
de carreador e terreiro. Falou que conhece essa demanda dos produtores.
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Comentou sobre carro Strada da prefeitura lotado de feno particular. Disse
que as máquinas estão pra todo lado cavando lotes, abrindo terreno e não irão denunciar. Disse
que ajudar a população não e injusto. Disse que injusto e 3 mil reais por dia para cada patrol da
mateddi. Disse que o maquinista fica sentado no barracão porque não tem óleo e ao mesmo
tempo se paga 3 mil reais por máquina da Mateddi. Não tem dinheiro para abastecer, mas tem
dinheiro para contratar máquinas de outro município. Disse que estão observando que todo dia
estão contratando muitos funcionários e agora parou devido às leis eleitorais. Falou que ao inves
de pagarem os direitos dos servidores estão a contratar mais funcionários para enxarcar a
prefeitura de gente para ganhar a eleição. Disse que somam 5 milhões por ano indo embora para
outros municípios. Pediu que os diretores e secretários trabalhem pensando nas pessoas. Disse
que quem trabalha nesses cargos não pode pensar em voto. Disse que precisam tratar
dignamente as pessoas. Falou que o atual prefeito foi vereador e era quem mais cobrava os
direitos dos servidores e acabaram os 8 anos dele e nada foi feito. Disse que não teria coragem
de olhar para qualquer funcionário depois de negar essa concessão por tanto tempo. Disse que o
prefeito com 80 milhões de reais e não cumpriu com sua palavra. Pediu para o prefeito não
enganar a população. Disse não saber quanto tempo continuará na politica, porque e honesto e
não aceita essas coisas. Comentou a situação do contrato do município com a CESAN que há
alguns anos está vencido. Pediu cobrança do Executivo quanto a esse contrato. Comentou sobre
a emenda impositiva de iluminação pública na comunidade de Criciúma que até hoje não foi
realizado. Lembrou que outras emendas só foram feitas no final do ano. Indicou aos laranjenses
para buscarem os vereadores se tiverem alguma indicação de obras para incluírem nas emendas
dos próximos anos. Falou que se o prefeito não atender deverão entrar na justiça. Lembrou das
prestações de contas com 7,5 milhões e hoje já tem mais que o dobro e não conseguem explicar
onde está o dinheiro. Perguntou onde está o trabalho preventivo da oficina. Reclamou da falta
do PSF e disse que a população está vendo tudo o que está acontecendo.

OBS.: Aqui estão as sínteses dos discursos dos vereadores ou cidadãos que usaram a tribuna Livre. Para maiores detalhes poderá solicitar o áudio da referida sessão.J?J?J?J?J?J?jjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjj


